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PROYECTO DE COMUNICACION 

La Camara de Diputados de la Provincia de Santa Fe veria con agrado que el 

Poder Ejecutivo Provincial realice las gestiones necesarias para incluir dentro de 

las actividades exceptuadas al aislamiento social preventivo y obligatorio la 

modalidad de "autocine" en los principales predios y grandes parques de la 

Provincia, a fin de otorgar a la ciudadania una herramienta de esparcimiento, que 

permita salir de sus hogares en forma transitoria sin descender de sus autom6viles. 

Gabriel Chumpitaz 

Diputado Provincial 

FUNDAMENTOS 

Senor presidente: 

Este proyecto tiene sus fundamentos en la posibilidad de que cientos de miles de 

santafesinos tengan la posibilidad de tener una actividad ludica fuera de sus 

hogares, con la intenci6n es que esta asistencia se haga cumpliendo con todos los 

recaudos de protecci6n, prevenci6n y distanciamiento necesarios para evitar la 

propagaci6n del virus. 

Ya en varios paises de Europa, Asia y Estados Unidos se esta rehabilitando la 

metodologia de auto-cine en concordancia con las necesidades de aislamiento. 

Los autocines nacieron en Estados Unidos en 1933 y tuvieron su momento de 

gloria en los afios '50 y '60. Su decadencia coincidi6 con la masificaci6n de la 

television color y el video hogarefio. 

Hoy los autocines utilizan pantallas inflables de 16x 10 metros. Permiten la 



presencia de hasta 400 autos por funcion. Tarnbien tienen una pantalla mas chica: 

1Qx7 metros, para 150 autos. 

Las proyecciones se realizan con sistemas que combinan leds con lasers. Y el 

audio se emite a traves de una sefial de radio FM, para que cada uno la sintonice y 

ecualice a su gusto, en el interior del vehiculo. 

Cuando se conocieron los primeros casos de Covid-19, los cines en la Argentina 

fueron obligados -en primer lugar- a dejar una butaca vacia de distancia entre cada 

espectador. Despues fueron cerrados por completo. Y no hay fecha cierta para esa 

reapertura. 

La empresa argentina Cinergia Producciones anuncio hace unos dias que ya esta 

planeando el regreso del cine en forma de autocine. Este antiguo formato, que 

tiene casi 100 afios de historia, pero respetando las reglas de distanciamiento 

social que seguiran por un tiempo mas. 

Asimismo, nuestra provincia por su extension territorial cuenta con muchos 

espacios amplios para una correcta instalacion de las pantallas y para respetar la 

distancia entre cada vehiculo. De esta forma se reactivaria un rubro cuya actividad 

es nula desde el comienzo de la cuarentena. 

Por estos motivos, solicitamos a nuestros pares Diputados la aprobaci6n del 

presente proyecto de comunicaci6n. 

Gabriel Chumpitaz 

Diputado Provincial 
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